



新年のご挨拶

保護者の皆様、地域の皆様、あけましておめでとうございます。令和2年が幕を開けました。子どもたちも元気よく登校していました。各教室では、子どもたちが冬休みの思い出や3学期頑張りたいことを発表していました。子どもたちの様子から、生活リズムも整って始業式の日を迎えたことがうかがえます。家庭でのご指導大変ありがとうございます。どの子どももしっかり目標を立てて、その目標に向かって頑張してほしいと思います。今年も保護者や地域の皆様のご協力よろしく申し上げます。

教育講演会のお知らせ

1月24日(金)に、沖縄市教育研究所の高宮城修氏をお招きして、教育講演会を実施いたします。高宮城氏はスマートフォンやITが子どもたちにもたらす影響について、各地で講演されている方です。豊富な実例をもとに、スマートフォンの利便性や危険性について大変丁寧に、わかりやすくご講話されます。体育館にて行いますので、ぜひ多くの皆様のご来場をお待ちしております。4年生以上の児童を対象とした学習会も、講師の高宮城氏と日程を調整し、3月13日(金)に実施予定です。

始業式で子どもたちに伝えたこと

3学期の始業式で、校長として以下のことを子どもたちに伝えました。

(2020の数字の意味を聞きながら)、今年がオリンピック・パラリンピック開催年であることを伝え、今年が社会的にも意義ある年であることを子どもなりに考えてもらいました。特にオリンピック・パラリンピックが様々なことを犠牲にし、努力を重ねたアスリートたちの祭典であり、それは国際的に仲間を増やしていく平和的なものであることも伝えております。さらに3学期登校日数は53日間(6年生は51日間)ということも数字で知らせ、1日1日を大切に、友達と楽しい思い出を作りながら、1年間のまとめと次の学年の準備を行えるように話してあります。困っている友達を助け、みんなで楽しく学校生活を過ごせるよう子どもたちに伝えました。素晴らしい大山っ子が健やかに成長していけるよう、ご家庭でもご指導のほどお願い申し上げます。

また当日はNHKの取材もありました。当日のニュースで放送されていました。写真は5年2組の取材の様子です。

すごいぞ! 大山っ子

MOA 美術館 沖縄県児童作品展 銅賞 金城圭佑(2年)

3学期の行事予定

1月

- 6日(月) 3学期始業式
- 13日(月) 成人の日
- 15日(水) 音楽鑑賞会
- 24日(金) 授業参観日・教育講演会
「スマホが脳と心に与える影響について」
- 31日(金) 新1年生オリエンテーション

2月

- 6日(木) 新中学校1年生入学説明会
- 11日(火) 建国記念日
- 14日(金) 児童会役員認証式
- 19日(水) 沖縄県到達度調査
- 21日(金) 委員会引継ぎ式
- 22日(土) PTA 作業
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日

3月

- 6日(金) 6年生を送る会
- 13日(金) 外部講師による授業(高学年)
「スマホとの上手な付き合い方(仮題)」
- 19日(木) 卒業式
- 24日(火) 修了式・離任式
- 25日(水) 学年末休業(4/6まで)

令和2年度始業式 4月7日(火)

